

杜の風

校長 森 薫

◎ 毛里田中生徒の皆さん、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

3年生が登校する、最終週となりました。

昨日、そして本日と明日、栃木県・群馬県の公立高校の試験が行われています。健闘をお祈りします。

既に合格している3年生も、受検に向かう人たちを今日まで応援してくれました。今日は奉仕作業にしっかりと取り組んでくれました。有難うございました。

毛里田中生徒の皆さん、保護者の皆様の感染防止対策により、3年生全員が無事に受験(受検)を迎えることができました。そして卒業式を迎えることができそうです。皆様のご協力に感謝申し上げます。有難うございました。

◎ 3月10日(木)『在校生による卒業式』

1. 2年生は、3年生と一緒にいられる最後の時です。感謝の心で3年生をお祝いするとともに、3年生の姿をしっかりと目に焼き付けてください。そして、皆さんも尊敬される・信頼される・目標とされる先輩になってください。

3年生、『何事にも一生懸命に取り組む3年生』の姿を、後輩に見せてください。

◎ 東日本大震災から11年。

皆さんのが小さかった時、2011年(平成23年)3月11日 午後2時46分、巨大な地震が発生しました。そして、間もなく津波が発生しました。また津波の影響で福島第一原子力発電所が大きなダメージを受け、放射能が空気中を漂うということが起きました。この地震と津波の影響で多くの方が亡くなり(亡くなられた方 15,899名、行方不明 2,526名、震災による関連死 3,784名)、また空気中に漂った放射能により健康や命に危険のある地域の方々が避難を余儀なくされ、いまだに自宅のある場所にも近寄れず、帰宅することもできずに避難をしている方がたくさんいます。(38,514人) ※2月11日現在 3月11日、亡くなられた方のご冥福をお祈りし、黙とうを捧げます。部活に再登校する生徒の皆さんもお願いします。ウクライナへのロシアの軍事侵攻が終わることもみんなで願いましょう。